

# Comparecencias serán a mediados de octubre

## Informe

Se llevarán a cabo entre el 11 y 14, señaló Francisco Vázquez, líder de Jucopo en el Congreso local

CLAUDIA HIDALGO  
TOLUCA

El presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), Francisco Vázquez Rodríguez, informó que en los próximos días definirán la lista de funcionarios y funcionarias que comparecerán ante el pleno legislativo y en comisiones para ahondar la información del primer informe de la gobernadora Delfina Gómez Álvarez.

“Estamos en la definición de quiénes vienen, cómo van a estar coordinándonos con el Ejecutivo y de esa forma vamos a determinar la Glosa, puede haber una, seis, 12 comparecencias entre el

11 y 15 de octubre” apuntó. El tema se va a acordar en la Junta, con los demás coordinadores parlamentarios de las diferentes fuerzas políticas. Consideró que lo más viable será que los trabajos se lleven a cabo en comisiones, pero falta definirlo.

Se esperan pocas comparecencias por la carga de trabajo, ya que deben atender 20 reformas y están esperando que llegue la de la Guardia Nacional, entre otras que estarán enviando desde el Congreso federal. Además están instalando las comisiones legislativas para poder empezar a desahogar los temas respectivos.

Por esa razón consideran que las reuniones con el gabinete estatal se podrán desarrollar entre el 11 y el 15 de octubre, cumpliendo dentro de lo que establece la ley.

Al ser cuestionado si no era mejor que la gobernadora rindiera su informe de manera verbal en el pleno de la Legislatura,

el morenista señaló que la gobernadora ya conoce las posturas de todos los partidos porque es muy cercana a la gente y a todos los sectores. “No podemos encerrarla, aunque sea la Casa del Pueblo.

“No queremos que escuche a los políticos, tiene que escuchar a la gente, a la ciudadanía. Hoy somos gobierno, ya ganamos todo porque la gente quiere, fuimos una oposición confiable y hoy somos un gobierno más confiable” refirió.

“Va a ser una glosa con un buen gobierno, con un buen informe y con el excelente trabajo de la supergobernadora que es la Maestra Delfina” añadió.

Las y los coordinadores parlamentarios dijeron que hasta después de conocer los detalles del informe y hacer el análisis van a poder determinar qué funcionarios deben acudir a comparecer para ahondar en los informes y responder a las dudas de las fracciones parlamentarias. —